



**"JUSTA MEDIANÍA", PIDE
CLAUDIA SHEINBAUM
TRAS NUEVOS VIAJES
DE MORENISTAS P. 4**

Reitera gobierno llamado a la "justa medianía"

TRAS VIAJES de "Andy" López y Monreal, pide Sheinbaum recordar principios de la 4T

FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrarepública.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo reiteró su llamado a la clase política de México para que viva en la "justa medianía", contraria a los lujos. Esto en medio de los viajes polémicos al extranjero de Andrés Manuel López Beltrán, "Andy", secretario de Organización de Morena, y **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de diputados de Morena en la Cámara de Diputados.

Durante su acto conjunto con la jefa de Gobierno de Ciudad de México (CDMX), Clara Brugada, en Tlalpan, Claudia Sheinbaum recordó que uno de los principios de la "Cuarta Transformación" es "No puede haber gobierno rico con pueblo pobre". Explicó que esto quiere decir que el gobernante tiene que estar siempre cerca del pueblo.

"Nada de aquellos gobernantes que



Sostuvo que "no puede haber gobierno rico con pueblo pobre".
Cuartoscuro

se cuidaban con guaruras, que nunca estaban cerca de la gente, que vivían encerrados en sus oficinas; nosotros somos gobierno de territorio y siempre con el pueblo, siempre con la gente", pronunció la mandataria nacional

Finalmente, Claudia Sheinbaum advirtió también que el recurso público jamás debe ir a los bolsillos de un gobernante. Calificó como "benditos" los recursos del pueblo y aseguró que su gobierno se los está regresando a los ciudadanos a través de obras públicas, Programas de Bienestar, educación, salud y vivienda.

Durante la semana pasada, la presidenta de la República había dicho que **el diputado Ricardo Monreal** tiene derecho a vacacionar con sus propios recursos. Sin embargo, insistió en que, pese a que lo respeta y le reconoce su papel como coordinador legislativo, debe saber que el pueblo evalúa los comportamientos y eso siempre se debe considerar.

"Hay que decir una cosa importante: el poder se ejerce con humildad, lo primero, siempre, para todos los que son parte de la Cuarta Transformación y los que no, siempre", dijo el 23 de julio.●